

NP 38 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'

Roberto García toma la delantera en el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'

6/8/2024

Estrenando un Honda Civic Type R logró el triunfo en la 45 Subida a Barlovento, superando así, en un punto, a un José Armendariz Rodríguez que también cuajó una gran actuación en la rampa del norte de la isla. Mónica Brito se sitúa ahora tercera y es más líder en el Trofeo Júnior 'Deportes Cabildo de La Palma'.

Con la edición número 45 de la Subida a Barlovento que organizó la Escudería La Palma Isla Bonita se superó el ecuador del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma'. Una prueba que contaba con muchos ingredientes y que no decepcionó en el apartado correspondiente al certamen promocional que pone en juego la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP).

Estrenando un Honda Civic Type R, Roberto García no rebajó un ápice su nivel de prestaciones. Aunque en términos globales tuvo que superar algún problema, hizo bueno el tiempo de la primera manga oficial para obtener su cuarto triunfo en cuatro participaciones, alcanzando ya los 214,5 puntos.

José Armendariz Rodríguez (Citroën Saxo VTS), que llegaba líder a Barlovento, cuajó una de sus mejores actuaciones. Fue segundo en la prueba y ahora ocupa el mismo lugar en el campeonato a un punto del nuevo líder.

A espaldas de ellos entran en escena los seguidores del Trofeo Júnior 'Deportes Cabildo de La Palma'. Mónica Brito (Citroën C2) sigue enganchada a la pelea por el podio absoluto, es tercera, a la vez que ha ganado algo de margen en el Júnior.

Kevin Martín (Peugeot 106) no tuvo su fin de semana, por lo que ha caído a la cuarta plaza de la general a la vez que es tercero en el apartado destinado a los junior, posiciones que se intercambia con el Ford Fiesta XR2i de Adrián Pérez, por lo que estos dos pilotos, junto a Mónica Brito, marcan la zona de podio en el Trofeo Júnior 'Deportes Cabildo de La Palma'.

Alexis Rodríguez (Honda Civic), primer líder de la temporada, no compitió en Barlovento y es sexto en la general por delante de Rubén Hernández (Honda Civic), Iván Galván (Renault Clio), Sarah Steinkellner (Peugeot 106) y Edgar Acosta (Citroën Saxo VTS), equipos que completan las diez primeras posiciones por delante de Kevin García Armas (Citroën AX GTI) -que debutaba en competición en la Subida a Barlovento imponiéndose en el apartado Júnior-, Janet Antúnez (Nissan Micra) y Sergio Méndez (Honda Civic).

Ahora, el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' se toma unas semanas de respiro hasta el Rally La Palma Isla Bonita, última cita de máximo coeficiente en este certamen.